口 ニと言え ある Ŧ 技術の 長老の オ ケー 0 ニか Š として、裏 )呼び 出 l を受けるの世界 7  $\mathcal{O}$ いた。 は 良く知られ Ċ 11 そ  $\mathcal{O}$ セ

 $_{\mathcal{O}}$  $\mathcal{O}$ 覗き犯  $\mathcal{O}$ 爆死の んは思った。

セ 口 モニ  $\mathcal{O}$ める、「ロモニのどの件だな」とモサン )耳石」 でもいか もあら った。 11 たるまでを受信できる セ ン 1 口

手順 るで型)まででであり、おそらくは近年、海2号の不審者の侵入方法から、おそらくは近年、海2号の門外不出の秘密が三日ほど前に不審な者に奪この門外不出の秘密が三日ほど前に不審な者に奪いこのコア技術であり、その製造方法は、門外不出 施されており、 aな者に奪われようとしたのだ。 門外不出の秘伝でもあった。 次界のルールを無視し、強その爆発によって不審者 だが は死んでしまったの、秘宝を収めた箱に だ。 は特 別  $\mathcal{O}$ 

いいたる たい 大型の とゴリ 海賊 押しをしてきていた、販集団ジュノーのは 集団ジュ た。 仕業だろうと考えられた。 おそらくは近年、海賊界の 彼らはなぜか、ロのルールを無視し、 ロモ 強引なやり方で勢力を伸ば  $\mathcal{O}$ 耳石  $\mathcal{O}$ 製造 方法を高く L 賣 て

「ヤン ビ! |文先もお急ぎなのでな」 オ押 ケーニさまからお呼び 出 L が カン カ 0 た。 すまな V が、 並耳石 の仕 上 げ は、 おまえがやっ

「わかりました」と、長年モサれるか。注文先もお急ぎなので るようにし して返 で十五分ほど走った場所に長老の館はあい事をした。  $\mathcal{O}$ 助手を務め É 11 るヤ ンビ は、 そ  $\mathcal{O}$ 腰  $\mathcal{O}$ 曲が 0 た姿  $\hat{\mathcal{O}}$ せ 11 で、 モサを見上げ

へと入る。 個人用浮遊艇で十五 0 た。 モサは、 使用 人に導か れるまま、 面会の 部屋

った。 「呼び立ててすまなかった。 だが大事な話があ ってな」とオケ ニは痩せた体に光る目でモサを見なが

「先日の 『事故 一の件です

「うむ。それもある。が」と長老オケー = は目を半眼 に į 指 の先に巻き付け た赤 V 糸をく ね らせた。 耳 石

新指と人差し指、中指を赤い糸がつなぎ、この最果ての星、アニアンニューでいた。 新指と人差し指、中指を赤い糸がつなぎ、この最果ての星、アニアンニュューでいた。 一二はアニアンニウムという星全体をパラボラアンテナのようにし がよる情報を選り分け、自分たちに関連する情報を読み取っているらしい はまる情報を選り分け、自分たちに関連する情報を読み取っているらしい はずる情報を選り分け、自分たちに関連する情報を説がなければできないこと はずる情報を選り合いという星全体をパラボラアンテナのようにし がなりの経験と鍛錬がなければできないこと はずる情報を選り合いる。簡単 の情報を、意識通信を経由してオケーニの脳内に送り込んでいる。簡単 の情報を、意識通信を経由してオケーニの脳内に送り込んでいる。簡単 の情報を実中していた。 できないことだ。セントロモニの技術者の中でいる。簡単な赤縄だけで「アニアンニウム」、アニアンニウムの空に張り巡らせた星域盗 る。 で外聴

**)のようにしているらしい。** り立つようだ」とオ ケ =は 複雑 交

いる星域盗聴 網 カン 5  $\mathcal{O}$ 情 報

のだ。 へ降り立 テての 口 [り立つことはできない。技術者集団が、独自技術を継承しながら生活基イドベルト)がかなりの密度で点在しており、その複雑な動きを把握し、星アニアンニウムに住居を定めた。アニアンニウムの周囲にはユイーナーモの耳石の技術を門外不出とするために、盗聴集団セントロモニの創 位基盤を築くには姓していない限り一十の帯と呼ばら oxり、ワープでいれる小惑星が ハノ三世は、こ は 最 適 り場所だった-プでこの星 群 いの最果

ロモニの一 秘密を解き明かしたいようだ」がに続けてモサに語り続ける。

「それは尋常ではありませんわ「その潜り込む者は、ロモニの「しかも」とオケーニはまだ目 金ですか。やはりジュノーでませんね」とモサは息を殺し口モニの耳石の秘密を解き明はまだ目を開かずに続けてエ して聞く。

どこの 差し金ですか

いや、わからん いったいどこん いったいどこん のいい 』という指令が見える ノー ジュ と警察とで完全に 1 で完全に一致する。そして、その両者と宇宙警察の間でかなりの複雑な神経がか。やはりジュノーですか」 の情報に共通して『セン戦をやっておるようだ。 情 共通 ント トロモニに潜<sup>は</sup>暗号の変更と知

「油断できませんね」

この地に住みつき、 った。その そうだ」とオケ モサ、 解析技 、おまえに頼みたいことは技術にモサもなかなか追 盗聴技術を磨き上げとオケーニはやっとい なか追い 上げる事で長老の立場にまと目を開いた。元々、セン 9 めって、エ 0 でト 上口 りモ 詰ニ めの 外からな のや 人物。 って できたに がも オか ケか わ ニだず

び 出 した 0

の言葉は絶対なのだ。 よう ?」とモサは襟を正して真剣に聞 11 た。 モサはオケー ニの盗聴技術にあこがれ て

「もうすぐ、

「はい い。しかし、あまりにあからさまですね」者がスパイでないか、付き添って監視してくうすぐ、宇宙警察から客人がやってくる。 ħ め カン

「なんですって」 その客人の乗ってきたユ イーナライ シの 定期 便が 何 者 か に爆撃を受け

間、 、留まっていただくしで事後処理の確認に来 ただけない」 本来なら

たようだ」 「調べてみたのだが、 どうやら定期便の の 爆撃はジ ユ 仕業らしくてな。 監察官が来ること自体を邪魔

し上げてくれ」 「そうだな。死者もかなり出ておる。「良く無事でしたね」 このどさくさで、 潜入者が紛れ込まぬとも限ら ĸ 注意してご案内

りました」

ŋ モ 迎賓館の役目も果たしてサはそのまま、客人の待 いる。 アニアンの! が拝殿に. 向 カン 0 た。 長老  $\mathcal{O}$ 館  $\mathcal{O}$ 中にある儀 式 用  $\mathcal{O}$ 建物 で あ り、

「来たか。 モサ」

であ 「いや、オケーニさまは、どうにも俺を甘やかしてくれてな、困るんだよ。ヨメノ家に遠慮されてるようならその厳しさは何倍にもなっているのではないか?とモサは想像していた。からの依頼はとても難しく厳しい。外で指示を受けている自分ですら、大変な思いをしているのに、内弟「内弟子はどう? 辛くはないかい?」とモサはロンナに聞いた。今回の監視任務でもそうだが、オケー )り、長老オケーニの下で当主見習いとして、長老オケー[迎えてくれたのはセントロモニの次期当主候補であるヨ ニの内弟子として、メノ家のロンナだっ ンナだった。 長老の館に住み込ん モサとは 幼 馴 染 で  $\mathcal{O}$ . 弟子 いる。  $\dot{=}$ 

ヨメノ家に遠慮されてるようで

でに、君が当主の器だってことだよ」とモサは幼馴染のロンナをなぐさめた。ロンナは「かも知りでに、君が当主の器だってことだよ」とモサは幼馴染のロンナをなぐさめた。ロンナは「かも知った。ま際、ヨメノ十四世であるロンナは、盗聴に対する能力も高く、アニアンニウム星でも高い人気をの星の統治権をヨメノ家に負い目を感じていたのだ。そんなこともあり、今回の移譲では、長老オケーの星の統治権をヨメノ家に負い目を感じていたのだ。そんなこともあり、今回の移譲では、長老オケーの星の統治権をヨメノ家に負い目を感じていたのだ。そんなこともあり、今回の移譲ではあったが、その星域からやってきたオケーニは、ロンナの父であるヨメノ十三世に見いだされ、実力主義で、そんなこともあるのか、とモサは思った。 長老オケー そのこと ・ニはこ

人気を誇っ

知 ħ な い

名をヨロハニと言い、宇宙警察捜査局の監察次官ということだった。その時代がかった椅子に座っていた男は、モサが部屋に入ったとたんすばと入った。すべてヨメノ三世時代の言われのある品々ばかりだ。「それで客人はどこに?」と、モサは用件に戻った。が」と言いたげな表情でうなずくだけだ。 いが高級感があ る調度品 に囲ま れ た応接室

やく立ち上が り、 自己紹介

-ンの事故 り傷で済みまし の件 をね ぎらった。

してい た。ジェルのおかげで傷があるようには見えないが、数の多さや面積の広さから、そう答えたヨロハニ監察次官は顔や手足にうっすらと擦過傷保護のための、フィ「お気遣いありがとうございます。爆発は大きかったのですが、おかげさまでかすモサも自己紹介をし「この度はご災難でございました」と、まずユイーナライン名をヨロハニと言い、宇宙警察捜査局の監察次官ということだった。 るようだ。 かなり広い 範囲 の跡 でケ見 で ガら をれ

「先日の事 とロ ンナが がモサに状況を説明してく関しては、ヨロハニ様に、 してく くれた。、私の方と から説明をさせて いただい た。 で に実地検分も

なしに  $\exists$ 「現場調査 口 ハニ様は 事故現場もさることながら、 なも 調で自分の役割を説明 のと考えてくださ した。 がで

ご案内 きた経緯、 割を伝えた。 して、ご説明差 、、ご説明差し上げてくれないか。私は、この館から出るわ耳石の製造工程などをお知りになりたいそうだ。これは、 私は、この館から出るわけにけりたいそうだ。これは、モサの、事件が起きた背景を確認した には行かないのっの方が詳しい ないのでな」とロンナ時しいだろう。工房のりだ。例の"秘宝箱" ンナはモー

「わかっ .かった。では、ヨロハニさま。こちらへ」とモサはヨロ.きなり核心をついた調査だ、とモサは思う。どこからの ハニととも、 にれ、 個 『人用浮遊艇でモサの工房容易ならざる人物に違い るへと戻ない。

5ろしいのですか? 部外者の方にはヨメノの儀式を受けていただく決まりになっておりますが」とヤ-型浮遊艇を運転するヤンビに声をかけた。モサの隣にはヨロハニが同乗している。--ンビ、絶望の丘からキミハ峠を抜けてロモニの湖水へ向かってくれ」と、モサは工房で乗り換えた歓 モサは工房で乗り換えた歓待

ビは、 浮遊艇の行先設定パネル

向け 「影の方の し始めた。 取引とは違うの だ とヤンビに声をかけた後、モサを開きながらモサに確認した。 モサは顔を回 して、その言葉の 続きをヨロ ハ ニに

5 すからね。取引先さまの情報は、 立てをして、 「我々、 警察に漏れることも少な できるだけつまびらかにお伝えしたいと思っております」とモサは して、何かと探りを入れられるより、セントロモニは、正直な話、闇の勢 どうしてもお話することはできませんが、 私はそう考えております。何より痛 、できるだけありのままをお伝えした方が勢力の方々とも取引をいたしております。 くない腹を探られるのは時間お伝えした方が話も早いし、 明るい セント 、顔でヨ -ロモ 口 まり、 ニの内情に関 ハニを見た。 0 不 関してな の無駄で 不要な情

力が

品が、法を犯しているものたちに流れて行っても、それはとがめだては出来ません。それは宇宙政「我々警察は、あなたがたセントロモニの商売の邪魔をするつもりは全くありません。あなた方のう。いいでしょう。私も腹を割って話します。」とヨロハニもにこやかな笑顔で対応した。「ははは。これは先制攻撃を仕掛けられましたね。さすがはロンナ様と並び称せられるモサ殿だ。

モサは、Ein、「と in in in in in in it is a part in

当に一介の監察官なのか モサは、 正直、「良く調べている」と思った。 ·? これは腹をくくらねばなるまい 口 なるまい。と、モサは自分に言い聞かせた。モニの秘宝の本質を突いた質問をしてくる。 の男、 本

そのとき、

ょうから」とモサはそれ以上ヨロ 「わかった。 日口 ヨロハニさま、話の続きは湖水の上でしましょう。その方が、あなたのご希望に「モサさま、そろそろ湖水に到着します」と運転席のヤンビが声をかけてきた。 ハニの質問には答えなかった。 望にも添 える で L

った場所に小さな湖があり、 「ロモニの湖 )な湖があり、その湖面に浮かぶように精製所「ロモニの湖水」はあった。『水」は、モサとヤンビだけが名付けているロモニ耳石の生成所のことである。 キミハ峠を下

「ここで私とヤンビとでマスター耳石を作面は穴あき状になっており、湖面がそのま ロモニの湖 水」は人が4 ~5人も入ればい 観 ています。はっきり言ハェ観察できるようになってい っぱいになってしまうほどの狭い空間だった。 いた。 狭い 部屋の床

はそのマスター 耳石のことです」 0 て ま らしょう。 口 モ 二 の秘宝とは、 0 まり

こ。こういうことはあまりに秘密を明 だ」と、モサはヤンビ動にヤンビが驚き制止 しようとした

嫌でも漏れていく話  $\mathcal{O}$ 制 止に 柔らかく応え、

を食らわば皿までだ。 まって、 相手の情報量や思惑を正確に把握に回までだ。どうせかなりの情報を に把握してしまう方が、情報を仕入れているに違 いまは得策だ。 逆に手持ち 情報をある程度見

耳石 頭双尾の 魚ガ ヌ イの 耳を六十四個、 立方格子状に配 置 したものです。 これによって、

ることはできません 殺波長を送ることで、  $\mathcal{O}$ 並耳石 /理まであ 耳石 い、この つさりと説 固定波長をヨ 同じ性 自 = 身が耳 して 能を持 1 しまっ 右 持つ耳石を立体複写が可能になります。」と、モサはマヌ検子の検出限界より低い波長で安定固定が出来れば、つ固定波長とヨイーヌ検子が干渉を起こすからです。しからの振動をヨイーヌ検子で立体復元しても、同じもの ヌ た。 B センシティ ・ブヨイ ヌ波まで受信 が 可能に マヨイ・しかは な ŋ ´ます。 ター 一個とし · ヌ 検 耳石 耳 右 1の技に て作 カコ

「ヤンビ、 ガヌイの耳石採取 0

る頭部分と、二つの尻尾が位置的に近く、まるでX中で湖面が光り、その明るさに誘われるように双頭 くなり尾び モ サはそう言っ 4の体の左右に入れが華麗に水に舞 て、 ヤンビを 0 ている。 促した。ヤンビは渋様子をヨロハニ様に はな、湖にお見せ の字のように見える。成魚となった双尾の魚、ガヌイが集まってきた。 面に近づいしてくれ かき手元 成魚となったものは胴架まってきた。小さいも元のスイッチを入れた。! 胴体の狭 がはい 少 し長って

「あ め た。 のガヌ イの 0 、る線の ようなも  $\mathcal{O}$ あ n が ガ ヌ 1  $\mathcal{O}$ 『耳』 なのです」 とモサ は 解説 を

間に生体麻痺波動な「いま、この湖面は サはその様子が )見るヨロハニの後ろで、モサはケープ:良く見えるようにヨロハニを湖面近く 宮面に流すの意識: 設です 9。少し時間がなか増幅される形で ハへといざなった。かかかりますので、いかかりますので、いかで流されています。 ます。 じっくりと見て じっくりと見ていて、その意識波にガス ヌイ てくださ が 同 い調し ï とモ

捜査局 名録 (せきじょう)を指に 湖面をじっと見るヨロ を検索し、 0 監察官であるようだった。 日口 ハ からませ、 ニの顔写真を確認する。 星域盗聴網 「アニアンニウム外路」から警察情報にアクサはケープ状になっている上着のふところに 写真と顔 が 一致する。 確かに、 この 彐 口 手を入り セスし ハニと名乗る男 た。 れる と赤 は、かの人

ある数十個の線状の 瞬湖面が光ると、 「耳」を光らせたまま捕、ヤンビはすかさずガヌ ヤンビはすかさずガ 環機の中で での 硬直していた。捕獲機ですくいあげ 双頭 双尾魚ガ ヌイ は左右に

匹の ポ 「耳石は通常、 イントとなるのです。この ガヌイから六十四個の耳石を取り出さねばなりません。そのために、この耳石が石は通常、複数のガヌイから質の良い耳石を選別して製造します。しかし純度を ですね」とヨロハニは感心した様捕獲技術は、私とヤンビの二人に しかできません しかし純度を高 光ったまま 向めるため で  $\mathcal{O}$ は同 捕 獲が

らせるガヌイを見ていた。「ふむ、職人技、というわけですね」とヨ した様子で硬直 しながら も体 側  $\mathcal{O}$  $\mathcal{O}$ 耳

いったん破壊することにしました」 「そうです。 そして、 最高純度を達成して 11 た 7 スター耳 石 は、 日 0 爆破事件後、 私と長老と 相談

「 え ?

それ以上の事は聞かなかった。したものだと理解したのだろう、「いえ、」スに入ったマスター耳石の壊れた欠片をヤ 「そうなのだヤンビ。 たマスター耳石の壊れた欠片をヤンビに見せた。ヤンビはその欠片が、まさにマスターのだヤンビ。すまない、精製に七十二日もかけたというのに」とモサはふところから、破壊されてしまったのですか?」とヤンビがかなり驚いた表情で問いかけた。 長老様のご決定なら 間違 【いのないことです」と軽くう。その欠片が、まさにマスター 耳 透 な 右明 づく をな 破壊 ゲー بخ

では、 らくわ 一管理されているという事。つかりました。マスターを もう 7 ス を願い出た。 だすべき事はほかにはありません。 ター 耳石 いう事。この技術が汎宇宙域へ広がる心配自体がない、バターを破壊された、ということは、まさにセントロモは存在しない、というおじてです。 は急に ない、という事です。トロモニの方々が保有は急に声のトーンを下 捜査局に もどります 、保有技術 を下げて

のでしたら幸いです。 ヤンビとともに中型浮遊艇ら幸いです。では、アニア ニアンの拝殿まで へ戻 った。 お送 ŋ ま よう

で修行 していたロの夜、セント シト レーロモ がニ  $\mathcal{O}$ 失踪したのである 役員 たち  $\mathcal{O}$ 間に大きな衝 撃が 走 0 オケー 内弟子とし て、 拝

べてみると、 日 方水汲みの メノ家でも った。 みでも数 拝殿内 ため 泪 の É П 拝 ミにロンナ自身が立ち寄り、自分の部屋の家財整理がされて、め、シナの部屋にはロンナの日常的な資料や用具、専用端末などが、殿を出たまま行方がわからず、実家であるヨメノ家の城にも戻 整理がされて、めぼしいものけ、専用端末などがなくなっていメノ家の城にも戻っていなかっ はいっ た。 び 出ま

的な「家出」であろうと考えられた れ 11 った いなぜ行 わ れ  $\mathcal{O}$ か、

0 口 ピ にヤンビは、 ナ ŧ 長老の ンが 公宙を往く客船と接触事故を起こした時に保護され 年 そして他星系から流れ着 った。 ヨメ 家の野手 を受け 次期当主である ンビであ ていた特別な子供たち, オケーニによっ った。 た。ヤン た災害孤児であり、 であ て育 ント てられた った。 口 モニー そし

「それは聞かないでくご、、「それは聞かないでくご、、「それは聞かないでくご、、「それは聞かないでくご、、」「が、ないに心当たりでもあるのかいが、ないに、は、ユイーナライ、 たゆえに、 か?」とモサはヤンビに聞いた。、ヤンビはモサとロンナの二人を、 二自身が預 かり 育てることに 真の兄弟以上に大事に思っなったという特殊な経緯が ていっ のった。元々 た 0

ださい。でも、 気になって V ることはあるん

「わかった。 では聞かない。 、事情はどうあれ 、ロンナはこの星に、 Eはわから、 セントロ つぬまま、は 捜索か を せ ヤな

わずかな時間、この緊急事態が露見しなすれば、これでよった。明日、の朝には復旧する。ヨロハニはすでに部屋に入り床に就いたようだった。明日、びならないと考えた。警察の人間であるヨロハニには、特に知られたくはなかったならないと考えた。長老をはじめ、数名の役員会の人間も、それを了承した。ンビに託す事にした。長老をはじめ、数名の役員会の人間も、それを了承した。い人間だ。なんとか説得して戻ってきてもらえるようにしてくれ」とモサは事情、い人間だ。なんとか説得して戻ってきてもらえるようにしてくれ」とモサは事情、 出発するのがれるの Ź ンを は防 ま で明 が の日ね

した。 ンナに代

らなければなうまゝゝゝたとしても、その心情をこそ知りたいとしかし、兄弟のように育った二人を経しかし、兄弟のように育った二人を経る。 、ロンナとヤンビしかいない。はいえ、そんなことは不可能なの秘宝のある部屋まで、どうや は、秘宝に仕掛けられた爆先日の爆発事件からの、こ どうやっ にいと思 いと思ったと疑う事  $\mathcal{O}$ てた だ。

かが! ない、こんな時だからこそ、事件は起きない、こんな時だからこそ、事件は起きない、こんな時だからこそ、事件は起きない、こんな時だからこそ、事件は起きない、こんなでしまった。

夏雑な思いに寝付けなかったモサだぶんんでしまった。

「を待つより早く、明1」
「ことモサを起 、品質はそのままに大量生産品になる可能性を秘めた革命的技術なのだ。 起き、 同意 n 方のすべてを変え ロンナであれ、 つひとつ手作 れ、モ それぞれの思いを遂ずよう・・・モニー族が、大きく変わらざるをなのだ。だからこそ、爆破事件の ŋ で仕 思いを遂げようと行動大きく変わらざるを得 上げてきたローのだ。あの耳石は モ は この後これ

んだが、 心労から は V で モサ

いで起きてください、ヨロハニたち、いいえ、ジュノーサさま、モサさま」とモサを起こしたのはロンナを説得かし、翌朝を待つより早く、明け方に事件は起こった。 -の手下たちが、 が、モサ様をさら、 Iかけたヤンビでも こであ 0

お逃げください に やって来ます、

寝ている場所が なんの 話をしているの 倉 「だと気付き、いまの状況を思い出し、いるのだ?」と、モサはヤンビの声 に、 た。 11 É の工房での朝と勘違いをしたが、 自

正気に戻ったってまたのよ 口 ンナ はどうした?」

たモサはヤンビに

ざなっ なら ない ないことが とにか < V 0 たんこちら ^ とヤンビは倉 庫の

たちが正門を破 0 こちらに来ています。

ユ  $\mathcal{O}$ 手の者なのです。 あ れ は 口 ンナ様をジュ に連れ 7 V ため  $\mathcal{O}$ 

てそんなことに?」

「それはロンナさまが、ジュ「なんだって? どうしてそ 1 ーと取引をされたからです」

引だと?

ロモニの合体を考えておられ

黙ってい ロンナさまは、 ジュノーとセント

習破りばか 重んじるモサにとっては、あってはならないことだった。いするジュノーと、この由緒ある技術集団セントロモニをひとつにしようと考えるなど、は返事をしたかったが、あまりに想定外の話に声も出なかった。あんな強引な取引で、業は返事をしたかったが、あまりに想定外の話に声も出なかった。あんな強引な取引で、業 業界の

「だからこそです。ヨメノ家を汎宇宙になだ「そんなバカな。仮にもヨメノ家の当主が」 のような裏の世界とも対等に取引をしなければならない、というのがからこそです。ヨメノ家を汎宇宙になだたる名家として発展させたか ロった たのです。 のお考え で 8 は

「ロンナ、なんという事を…」

「おまえ、もしかして自分を差し出そうと思ったのか?」とモサは心の中にあった、自分の思いを少気にもかけていない。私はそれが心配で、ロンナさまとヨロハニの落ち合うと聞いたキミハ峠に出かてでも、ジュノーはロモニの耳石さえ手に入れば良かったんです。ロンナさまのプライドなど、ジュその愚痴を聞く役を受け持っていたに違いない。その気持ちは、モサも薄々気づいてはいた。たぶんヤンられた三人だったが、セントロモニの主家であるヨメノのロンナにとっては、「技術」でつながる、ちれた三人だったが、セントロモニの主家であるヨメノのロンナにとっては、「技術」でつながる、モサにも、ヤンビにも、ロンナが焦っていることは分かっていた。子供のころから長老に同じよう は、

かュ けノ た のは

口にした。 を少し

「ロンナさまは、ヨメノ家という正統な家柄で、ジュノーとセントロモニの合体をない事。その手引き者のひとりとして、モサはヤンビも想定していたからだ。モサは、すまないと思った。そして心の中でヤンビに詫びた。爆破事故は、誰か「そうです。そうでもしなければまとまるものもまとまらないと思ったのです」 の手引きが なけ ħ ば 起き

ンビが口にしないような妙な意見を言った。でも、奴らは、セントロモニの伝統の価値がわかるような組織じゃなかったんです」とヤ「ロンナさまは、ヨメノ家という正統な家柄で、ジュノーとセントロモニの合体を進めた ーンビは、  $\mathcal{O}$ でし あ ま ŋ

そこにはあのヨロハニを先頭に、7~8名ほどの武装した人間がな音で叩かれ、錠の部分が光ったかと思うと、扉が破られた。モサが、それを少し奇妙な気持ちで聞いていた時だった。モサが 寝て V た倉庫の扉がド ンド

て

サに「こちらに」と合図したが、モサが荷物の陰に隠れるより早くヨロハニの持つ携帯投光器の大きなヨロハニの手下が、荷物の裏を探そうとしたので、ヤンビはあわてて別の荷物の陰に隠れた。ヤンビた。これまでのヨロハニの物静かな雰囲気とは変わって、どこか凄みのある物言いだった。「モサ殿、ここにおられるのは分かっているぞ。おとなしく出てきなさい」と、ヨロハニが大声をあげそこにはあのヨロハニを先頭に、7~8名ほどの武装した人間が並んでいた。

時だった。 と言うが早いか部下に「やれ」と合図をする。いかにも屈強そうな男たちがモサを取り押さえようとした「マスター耳石を作れる人間が必要なんでな。ジュノーのスワント総督がご所望なんだよ」「どういう事だ」と何も分からず、モサは、ただそう聞くだけだった。「ここにおられたか。悪いが一緒に来てもらいますよ」とヨロハニがモサに言った。モサの姿を闇に浮かび上がらせてしまった。

いた荒縄を持っている。 「そうはい かん スニト リの ギュイジー」と、 声をあげ たのは、 ンビだった。 手には、 倉庫に置か れて

なヤンビの姿だった。れたヨロハニは、持って

いた投光器を声

 $\mathcal{O}$ 

L

「お、お前はモサの る。そこにあったのは、腰が曲がり片目が不自由なぜ俺の名を知っている」とギュイジーと呼ば 助手、な、 なんでお前が!」

向に向ける。

「誰だ!

は、いつの間に、とギュイジー数 付いた。ヤンビはそのまま、縄を引いて一気に中空をスイングすい手のひらほどの大きさの歯車がくくり付けられており、投げら驚いた声で言うより早く、ヤンビは倉庫の天井を走る鉄の梁に、 イングすると、武装した、投げられた縄は、ヤンの梁に、縄を投げつけた 瓜装した男たちは、ヤンビの手書 た。 0 先に の業 7

グによる強烈なキック で男たちが態勢を崩 して 1 る間 に、 ヤ ンビ は床にすべ りこむ。 今度は、 別

は に標準装備のパラライズボタンを押す。目には見えない強力なパラライズ信号が放たれ、とたんにそのビはすばやくサイレントガンを奪い、それがユミネ46タイプと知るとセミ安全装置を作動させユミネ 気絶してしまった。 きの縄をもう一度ふるって、男たちの足をまとめて絡めとった。バランスを崩 した男たちか その三人 ら、ヤン 4 6

ライズショックを、次々に男たちの首筋に打ち込んで、 床をスライドするように移動すると、 .クラ撃ちした。しかしヤンビは床に伏せた姿勢のまま、先ほどの縄を近くの柱に巻き付け、今度は残りの数人は、てっきり仲間が殺されたものと早合点し、パニックから手持ちのサイレントハンド ハンドガンを撃っている男たちの背後に回り、 全員を気絶させてしま らった。 サイレントガン 今度は倉 0) ガ パ声のを パ庫

ジーに近づくと、ギュイジーのポケットに入っていた手錠をスッと抜き取り、すばやくギュイジーすべては、あっと言う間の出来事だった。ヤンビは、茫然としている偽ヨロハニこと、スニトリ 手錠をかけた。 **の の** 両手に

ヤンビを見てい なぜお前が、まだここで…、どういうことだ」とギュイジーは恐ろしいものを見たかのような表情で

せた。 「それ以上はしゃべるな。 お前が不利になるぞ」とヤンビは言うと、ギュイジー もまたパラライズで気絶さ

背中が曲がり、片 「すみません。 私はヤンビさんではありません。ヤンビさんのお体をお借りして、この悪党たちが、あなた片目が不自由だったヤンビが超人的な動きをしたことに驚き、あっけにとられたままだった。、ヤンビじゃない。お前は、お前はいったい、誰だ?」とモサは、助けられた事より、あの

の科学主任! 死人を捜査に使う人でなしと赤縄【せきじょう】でサーチしたことがある」とモサは記憶を「なんだって? 潜入捜査官のレビン? どこかで聞いたことがあるぞ。墓堀レビン…。そうだ、宇宙警察その男は自分の本当の姿を明かした。宇宙警察の潜入捜査官レビンといいます」と超人的な活躍をした、を拉致するのを防がせてもらいました。宇宙警察の潜入捜査官レビンといいます」と超人的な活躍をした、 まさぐり指摘した。

表情になり、 しばらく無言だったが、

ういうことだ、ヤンビは、ヤンビはどこに行ったんだ? 部数名だけですよ。 「そう、 「さすがは、セントロモニの指摘を受けたレビンは暗い ビンは死体にまで入る、汚れた警官という噂だ。死体?の死体?ない。しかし、知っていて欲しくはなかった」とヤンビの姿のまま、シトロモニの中核を担うモサ殿だ。『墓堀レビン』の呼び名など、 ま、 まさか」 待て、 沈んだ声で言った。 知っているの 待て待て待て。

突然モサは恐ろ ĺ い可能性に気づき、 その恐ろしい事実を受け入れら れずに V

なたが気付きたくなかった、そのまさかです。セッカたくない事実に勘づいてしまったモサを見て、 ヤンビさんはお亡くなりになりました。
、レビンはゆっくりと口を開いた。

でレビンに説明を求めた。「ちょっと待ってくれ、なんでヤンビが死んだ。意味がわからん。て、もっと手順を踏んで正体を明かしたかったのですが…」と、レ 「あ りした、と言ったのです。 あなたにとってヤンビさんは、兄弟以上のご関係。あなたのショックを考え 2。どういう事だ」と、モサはパニック状態、レビンはとても悲しそうな表情で話した。 だから、

としてね」 「ヤンビさんは、この私の部下の名を騙ったギュイジーによって殺されたんです。 ロンナさん の命を救おう

「ヤンビがロンナの ?

「順を追っ て説明し ましょう」と言って、 レビンは説明をはじめた。

渡ってしまっては宇宙社会の秩序維持が困難になるだろう。を防げという政治的な指令が出されていたからだ。ジュノーのような組織犯罪グループの手にそんレビンはずっとジュノーの動きを追っていた。それは超高度な盗聴が可能な「ロモニの耳石」の な技

そんな折起こったのが、 ビンにはどうしても考えられなかった。事故報告書を見る限り、この爆発事故にな折起こったのが、アニアンの拝殿での爆発事故だった。これが、単なるジュ は内部 の侵入犯の失敗と での 協 力者なし

口 -ン九九七号ととらことで、監察官というです。 では、直属の部下であるヨロハニを、監察官というでも技術は、管べしまうか予想もつかないのだ。 一度闇の組織に取り込まれてしまった技術は、管刻を争った。一度闇の組織に取り込んでいるという事だった。 ったからだ。おそらく内通者がセントロモニ内部に居る。それはジュノー の触手が

つて な争 しまうか予 理  $\mathcal{O}$ 目を逃れ、 どん な 形 で宇宙全体

ナライ ビンは シ ·イルの意識波は遠くマニハンダラ星雲から出ているとみられます。1! ジュノーの差し金か?」とレビンは情報処理長のマトに聞く。九七号とともに爆破され、連絡の取れない状態になってしまった。L属の部下であるヨロハニを、監察官という名目で調査に向かわせる。 せる。 カン  $\exists$ 口 ハ = は

「どういう事だ!

能性が高い 「有意操作ミサイルの意識 ですね」 ユ 仕業 であ

「使えますかね? 「仕方がない、" 釣たかったが、ユイー たかったが、ユイーナ小惑星群はあまりにヨイーヌ波反射が強く、物理的転送が行える状態ではなーアニアンニウム星に到着したのは、レビンとわずかな部下だけだった。転送装置で拝殿の近くに「セントロモニには手を出すなということか。見過ごせんな。すぐに動く。アイバニーCを出して ユイー "釣り糸"を使おう」とレビンは指示を出 ナ小惑星群はあまりにヨイ ーヌ波反射が強く、 した。 物理的転送が行 える状態で してくれ はな か降 った。 ]り立ち

変転させた遠隔死体 釣 1) こと、 意識 波を拡張

遅すぎるくらいだ。 であっけにするレベル5に到達している」ですぎるくらいだ。おそらくセントロモニ近辺で何らかの命のやは遠隔死体走査ビームの照射を準備をしながらマトが愚痴った。かね? そんなに都合よく死人が出るとは思えないですけど」 のやり取 りが起きている。 事態は すで

ピ ンが推定した通りだった。「釣り糸 0) 意識 ·タベースにも登録されているふたつの意識波が.が推定した通りだった。「釣り糸」をアニアン だっ か「死亡」のフェーズンニウム星のセント! -ズに入っていた。マトロモニ近辺に照射ホー それ すると、 は 口

W 「私が

そうとした瞬間に身をかばって身代わりに殺されてしまったのです」を命じられたのでしょう。ヤンビさんは、そこまで見越しておられた。 宇宙法を犯  $\exists$ メ 「で犯して提携を組もうとした事実を隠すため、このギュイジーは組織からロンナさんを殺えて家ほどの旧家に星系を超えて政治的アプローチをするのは大きな社会的犯罪です。おそらく、その「厚い友情の気持ちがあふれるほどに満ちていました。 でい友情の気持ちがあふれるほどに満ちていました。

「なんてことを!」

モサはすでに目を真っ赤にして涙を流 Ĺ 倉庫  $\mathcal{O}$ 床を叩り きながらヤ ンビ 0) 死を呪 って た

「なんてことを! なんてことを!

「そうですね。ヤンビさんはロンナの耳石の秘宝そのヤンビの体を借りていたレビンには、そのロンナの のものを闇に葬りる悔しさが、すべて 、て読み取り としたのですいれてしまった。

とモサは立きよう… とモサは立きよう…」 とモサは立きよう。…」 とモサは立きよう。…」 とモサは立きよう。…」 とモサは立きような事ではないですよ」 それを知っていながら…」 とモサは立きような事ではないですよ」 をれを知っていながら…」 -で最上の光輝状態でガヌイを捕獲できたが、モサは二百回に一回。かし、実用に足る光輝状態で捕獲できる比率がモサとヤンビではま!モサをさとすように語り始めた。確かに双頭双尾の魚、ガヌイの光 ていましたからね。十尾に一尾程度。そ 1回に一回。しかも、その捕獲したガーンビではまったく違っていた。ヤンガヌイの光輝状態での捕獲は、モサ 技術長として忙しいあなたにはでれがモサの偽らざる実力だった。 。ヤンビは スマイ で

ター耳 右 の存在自体を、 っと憂いてたん

の存在価値は低 ) 戸三原原 : .... 題があ ることを承知であなたとヤンビさんは受け入れたのですね。ただ幼なじみの友人の望みにくなり、政治をつかさどるヨメノ家のセントロモニでの発言力が増す。そのロンナさん、それを望んだのですね? いくらでも複製が取れるマスター耳石があれば、相対的に技 の望 術

「できてしまったものを無くすることは難しい。特に新しい技術「そうだ。それがロンナの野望に火をつけることになるとは…」 技術 は。 だ カン ら あなたと長老が 7 ス タ 耳

そがヤンビさんにとって一番大事なことだったんですよ」

「ヤンビー

レビンは悲しみを湛えたヤンビの顔で、素直で短い弔辞を述べた。「本当に素晴らしい方を失いました」レビンの言葉を聞いて、モサは失ったもののあまりの大きさに叫ばずには いられ なか つ た